

2011/3/10

## 「新春の集い&歓迎会」

きっと昔の人たちも同じような感覚を持っていたらと思うのですが、あまりにもハッピーな時、「幸せすぎて、バチがあたりそうだ」という言葉があります。

まさに昨日のクランツの『新春の集い&歓迎会』で、私はそういう感覚をもっていました。楽しくて、こんなにもハッピーでいいのかな、バチがあたらないかな?! ...と思うくらい幸せな時間でした。

会の始まりは2年前の3月に天国に逝かれた大切なメンバーへの黙祷でした。彼女もきっと一緒に楽しんでくれたことと思います。そして、団歌の『月曜の朝はときめいて』の合唱。

グループ発表のトップは『🐻くまさんグループ』可愛いイメージ👉でまとめました、ということで全員くまさんのお面をつけての登場。



くまさんグループだから、これでしょう〜♪と、「あめふりくまのこ」昔コーラスで歌ったことがありました。くまさんが水たまりをのぞいたら、お魚がいなくて、くまさんががっかりした、というところを、がっかりした気分をだしましよ〜と、言われて歌ったっけ。

あと、「わたしか〜ら〜あなたへ〜♪」という「切手のない贈り物」  
「この広い野原いっぱい」「おひさまになって」「小さな贈り物」(←今度クランツで歌う予定曲の先行演奏！)の5曲でした。  
グループのみなさん仲良くまとまっていて、文字通り、楽しく、かわいいプレゼントをもらったような気分になしてくれたグループ発表でした。

ところで、後ろに置いてあった巨大葉っぱは・・・  
なんだったの?(?\_)きになる～・・・

発表2番手は『🐰うさぎさんグループ』。うさぎさんというネーミング無視?!の醒めたグループ(ごめんねー)で、どこにもうさぎさんのカゲもカタチもない...けど、ま・いいか(-\_-;) )



噂では(?! )歌唱力一番というふれこみが...👁️  
プレッシャー負けしそうでしたが(私が足をひっぱりそうで👉👈👉👈)  
歌は「桜の葉」(←今度クランツが歌う予定の歌の先行演奏！)  
録音したものを聞いても、きれいにまとまっていたから、とりあえず歌唱力のグループというのは、クリアしたかな。  
それと「YELL」の2曲でした。「YELL」は、ご存知いきものがかりの歌で、イマドキの歌なので超ハイレベルのリズムの曲です。(おやくそく?!...途中スピード違反ありましたね)私なぞ何百回CDを聞いたかわからないくらいでした～。結果、楽譜とは微妙に違ういきものがかりのお姉ちゃんのモノマネにな っていました!?!👁️あ～れ～

でもイマドキの歌を一曲歌えるぞ〜！！と、嬉しいです😊❤

難しいリズムでしたが、メンバーで気持ち合わせて克服していくというのは、ほんといい気分♪

シメは、年少さんお姉さん一人と年長組お姉さまたちとのグループ『🐏羊さんグループ』。ダンスもありの賑やかに盛り上がる演奏という前評判があって、トリとなりました。羊さんグループは、楽譜ににっこり笑った羊のマークがありました。



オカリナがホールいっぱい響き渡って、始まりました。

「北の国から」ハーモニーを大切にしたいというグループの目標があったそうで、オカリナに続いてきれいなハーモニーが響いてました。

「菩提樹」「アメージング・グレイス」と続き、お終いは待ってましたのダンス！

CMソングでも知られている懐かしのロカビリー曲「カレンダーガール」。

みなさんで、華やかに✨ダンス・ダンス・ダンス✨

最後に、いつ手にしたの？！とわからないくらいの早業で飾りうちわの「よ・ろ・し・く・ね」文字を出して決めポーズ❗

これぞ、クランツの伝統というべき発表でした〜。

あと個人の発表が色々あって、それも楽しかったし、驚かされたし、芸達者な人たちですね〜ホントに。発表の場があるというのもラッキーです。施設訪問の時に是非やったらいいと思われるもの続出でした！



人形劇、富山弁講座、リコーダー演奏、ピアノ演奏、わらべ歌と手遊び、BAあちゃんとクランツ  
エンゼルのデュエット、原語での第九交響曲、オカリナ演奏・・・などなど。

素晴らしかった!!!!楽しかった!!!

これからの活動にもきっと生かしていける宝物ばかりでした～(\*^\_^\*)

一品持ち寄りも美味しかったね!!!

先生んちの孫ちゃん『ちびエンゼル』の保母さんして下さった方、お世話さまでした。いつもク  
ランツにお力添えくださって、ありがとうございます